



Francis Ngannou, ancien champion des poids lourds de l'UFC, ne se laisse pas abattre par sa défaite controversée face à Tyson Fury lors de leur combat à Riyad en Arabie Saoudite le 30 octobre.

Bien qu'il ait réussi à envoyer Fury au tapis au 3ème round, il a perdu le combat par décision partagée des juges.

Cependant, Ngannou reste déterminé et réclame déjà une revanche contre le champion incontesté de la boxe anglaise.

Avec le soutien de son entraîneur Mike Tyson, Ngannou prévoit de montrer sa détermination et de prouver qu'il peut vaincre Fury dans un combat revanche.